

22.10.2024

## **Pressemitteilung**

### **Becker-Staritz-Preis der action 365**

2500 Euro für ein soziales Projekt und eine Abschlussarbeit

Die ökumenische action 365 vergibt zum dritten Mal den Becker-Staritz-Preis. Dotiert mit je 2500 Euro werden ein soziales Projekt und eine Abschlussarbeit aus den Bereichen Sozialpastoral und Gemeinwohlorientierung ausgezeichnet. Der Bewerbungsschluss ist der 19.01.2025. Weitere Informationen unter [www.becker-staritz-preis.de](http://www.becker-staritz-preis.de).

Der Preis ist nach Bernhard Becker und Katharina Staritz benannt, die sich aus ihrer christlichen Überzeugung heraus unter widrigen Bedingungen aktiv für ihre Mitmenschen eingesetzt haben.

2024 wurden die Sozialethikerin Julia Klär aus Freiburg für ihre Masterarbeit „*Not OK, Boomer! Eine sozialethische Reflexion über die Gerechtigkeit der Generationen angesichts der Klimakrise*“ und die Kulturscheune Hammersdorf, Gușterița, Rumänien mit ihrem *After school* Programm für Kinder aus Romn\*ja-Familien ausgezeichnet.



„Es geht darum, Verantwortung zu übernehmen. Wir können nicht die Welt komplett ändern, aber kleine Zeichen für eine andere Welt können wir immer setzen.“, so beschreibt es Gabriele Scherle, Mitglied der Vergabekommission des Becker-Staritz-Preises.

Die action 365 will mit dem Becker-Staritz-Preis ihrer Idee, 365 Tage im Jahr an der Veränderung der Welt mitzuarbeiten, ein Gesicht geben und insbesondere derzeit den gesellschaftlichen Zusammenhalt und Wert des Gemeinwohls betonen.

Gaby Hagmans, Caritasdirektorin in Frankfurt und Mitglied der Vergabekommission, sagt: „Es braucht Räume der Begegnung. Inklusive Räume. Räume der Auseinandersetzung. Immer, wenn Menschen solche Räume schaffen, leisten sie durch ihr soziales Engagement einen Beitrag für unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt. Deswegen wollen wir dieses Engagement auszeichnen.“

Der Bewerbungsschluss ist der 19.01.2025. Die Preisverleihung findet am Freitag, 16.05.2025, im Haus am Dom in Frankfurt am Main statt.

Textlänge: 1.922 Zeichen

Diesen Text finden Sie als PDF im Internet unter [www.action365.de/presse](http://www.action365.de/presse).

### **Pressekontakt**

Silke Zäh

Verlag der action 365

Kennedyallee 111a

60596 Frankfurt am Main

Tel.: 069-680912-15

[presse@action365.de](mailto:presse@action365.de)

*Die action 365 ist eine ökumenische Laienbewegung, gegründet in Deutschland in den 1950er Jahren. Charakteristisch ist die praktische Ausrichtung: Es genügt nicht bei der Problemdiskussion zu verharren und Missstände anzuprangern. So ist beispielsweise seit 1973 der Vertrieb von gerecht gehandelten Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala eines der wichtigsten Projekte. Das allgemeine Ziel der action 365 ist es, über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt zu stellen – und das jeden Tag, 365 mal im Jahr.*